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ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍO-

DO DA SÉTIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA ÀS DEZESSETE HO-

RAS E TRINTA MINUTOS DO DIA 

DEZ DE SETEMBRO DE DOIS MIL E 

DEZOITO. PRESIDÊNCIA DO VE-

READOR ADRIANO TAMANINI......... 
 

 

Aos dez dias do mês de setembro do ano de 

dois mil e dezoito, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinaria-

mente. Dando início aos trabalhos o Senhor Presidente convidou o Vereador Israel 

Stauffer Scherrer para compor a Mesa, na ausência do Vereador Emerson Grobério. 

Dando prosseguimento, solicitou ao Secretário que verificasse a presença dos Senhores 

Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente Adriano Tamanini 

abriu os trabalhos da Décima Quarta Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezoito e em 

seguida convidou o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari para ler um versículo da 

Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Décima Primeira Ses-

são Ordinária do Segundo Período da Sétima Legislatura, realizada no dia nove de julho 

de dois mil e dezoito, da Ata da Sexta Sessão Extraordinária do Segundo Período da 

Sétima Legislatura, realizada no dia doze de julho de dois mil e dezoito e da Ata da Dé-

cima Segunda Sessão Ordinária do Segundo Período da Sétima Legislatura, realizada no 

dia treze de agosto de dois mil e dezoito, que foram aprovadas por unanimidade. O Pre-

sidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Expediente.................................... 

................................................................ EXPEDIENTE.................................................... 

Indicação nº 085, de 05 de setembro de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, “Solicitando que seja providenciado o reparo do bueiro localizado no terreno 

do Senhor Genário Quaresma, no Córrego Ferrugem”. “Encaminha-se”........................... 

Indicação nº 086, de 05 de setembro de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, “Solicitando que seja providenciada a reabertura da esterada no Córrego Fer-

rugem, que passa pelo terreno do Senhor Genário Quaresma, neste Município”. “Enca-

minha-se”............................................................................................................................. 

Indicação nº 087, de 05 de setembro de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, “Solicitando que seja providenciada a construção de um abrigo de ônibus na 

Rodovia Humberto Celante, mais precisamente na entrada do Córrego Picadão”. “En-

caminha-se”......................................................................................................................... 

OFÍCIO N° 0141/2018-GP, de 03 de setembro de 2018, do Prefeito Municipal de São 

Domingos do Norte, encaminhando a relação dos Servidores da Prefeitura Municipal, 

bem como exonerações e admissões, conforme cláusula décima terceira do termo. “Ci-

ente”..................................................................................................................................... 

Correspondência do Senhor Ildomar Alves de Oliveira, Responsável pela Unidade Sec-

cional de Controle Interno da Câmara Municipal de São Domingos do Norte, encami-
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nhando os Relatórios Circunstanciados referente aos meses de abril, maio, junho e julho 

do ano em curso. “Ciente”...................................................................................................  

Convite da Prefeitura Municipal de São Domingos do Norte para participarem do II 

Seminário de Agricultura Orgânica, no dia 19 de setembro de 2018, às 08 horas, no Au-

ditório da Prefeitura Municipal “Ciente”............................................................................. 

Convite da Igreja Presbiteriana Belém de São Domingos do Norte para participarem de 

um culto especial no dia 16 de setembro de 2018, às 19:30 hs. “Ciente”............................. 

Convite do Grupo Guidoni para participar da inauguração do novo Prédio Administrati-

vo, da Fábrica de Moagem e da Torre de Telefonia Móvel, no dia 13 de setembro de 

2018, a partir das 10 horas, na Sede da Empresa. “Ciente”............................................. 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE............................................. 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

..................................................................ORADORES .................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite Senhor Presidente, Segundo Secretário, 

hoje como Primeiro Secretário, na ausência do nosso colega Vereador Emerson, cum-

primento também à imprensa, na pessoa do Senhor Anderson Ramires, representando 

São Domingos em Foco, nosso amigo Erlon, meus pêsames pelo falecimento da sua 

querida mãe, que Deus conforte todos da sua família, ela foi um exemplo para a socie-

dade de São Domingos do Norte e vocês continuam com esse respeito e admiração que 

a sociedade tem por toda a família, meus pêsames e meus cumprimentos a todos. Quero 

reforçar esse convite da Mineração Guidoni, estive hoje com os irmãos, José Geraldo e 

José Antônio, e pediram para fazer esse convite pessoalmente aos Senhores, será na 

quinta-feira, às dez horas da manhã, eles pediram para que todos que possam compare-

cer a inauguração de mais um empreendimento, uma fábrica de geração de emprego e 

renda para o nosso Município. Estava olhando a renda variada em vários anos e em vá-

rios Municípios, onde São Domingos do Norte está em décimo primeiro lugar no ran-

king dos setenta e oito Municípios, a renda per capita por habitantes, isso somado em 

dois mil e dezessete a nossa população estava em oito mil oitocentos e dezoito habitan-

tes em São Domingos do Norte, porém estava conversando com o Secretário Municipal 

de Saúde esses dias e temos vinte e oito mil cartões do SUS no Município de São Do-

mingos do Norte, a nossa Saúde está quase quatro vezes maior que o Município de São 

Domingos do Norte, ainda somos um exemplo de saúde no Norte e Noroeste do Estado 

ou para até Municípios de grande porte do Estado, mesmo assim São Domingos do Nor-

te consegue, estava conversando com o Secretário e está se iniciando um recadastra-

mento desses cartões para poder estar atendendo somente aos munícipes de São Domin-

gos do Norte com algumas demandas, ou seja, se o nosso atendimento está bom, a ten-

dência é melhorar mais ainda, pois fazendo esse recadastramento a distribuição de re-

médios e de outras coisas, se está bom poderá ficar excelente, então isso nos deixa mui-

to felizes por fazer parte dessa história pois temos uma participação muito grande e essa 

Casa de Leis até hoje tenta fazer o melhor. Sobre essa empresa que está para ser inaugu-
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rada, a mesma já faz parte do polo, onde ainda temos algumas outras empresas, estive 

visitando, já estão se instalando, as empresas estão chegando, algumas pessoas da cida-

de ficam falando sem conhecimento de causa, e como diz o ditado „falando pelos coto-

velos‟, pois um polo não se cria de um, dois anos para o outro é uma coisa pensada, 

quando aprovamos no mandato passado essa desapropriação do terreno falaram que era 

perseguição politica, que o cidadão era parente de uma ex-Prefeita, isso e aquilo, não, a 

Lei Estadual e principalmente a Lei Federal diz que se pode continuar um empreendi-

mento onde já existe um polo de industrias, e em São Domingos do Norte o único polo 

de indústria que existia era lá e a área era propicia e ao lado da Rodovia e com isso va-

mos conseguir captar muito na renda per capita das famílias de São Domingos do Norte 

e é um investimento de uma gestão que está sendo continuada com o Prefeito atual, no 

qual trabalhamos para conseguirmos que um Município pequeno distribua melhor a 

renda a quem mais necessita e aos mais necessitados e é o que trabalhamos e que todos 

deveriam trabalhar, é o que tenho para hoje, tem algumas coisas do Projeto de Lei, mas 

não vou fazer o comentário agora, ele vai entrar em primeira discussão nessa Sessão e 

na próxima faço os meus esclarecimentos e com fé em Deus, com os convites nas redes 

sociais e outras coisas a Casa vai está cheia e vamos ter um público maior, não que os 

Senhores não necessitam ouvir, convido os Senhores para a próxima Sessão para po-

dermos estar falando de alguns Projetos que vão entrar em Primeira votação hoje. Do 

mais, muito obrigado...........................................................................................................  

............................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS...................................... 

ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PR): Quero cumprimentar em nome do Presi-

dente, a Mesa Diretora, demais colegas Vereadores, funcionários desta Casa, a nossa 

imprensa, na pessoa do Professor Ramires e aos irmãos Moreira quero desejar meus 

sentimentos a família, que Deus possa confortar a família pela perca da sua ente queri-

da, a mãe, que foi uma heroína no Município de São Domingos do Norte, quero parabe-

niza-los pela mãe que tiveram, a família brilhante, trabalhadora, querida na cidade, dar o 

meu abraço em cada um de vocês. O nosso Secretário Municipal de Saúde pediu para 

avisar aos nossos Colegas que não está presente na hoje Sessão, pois teve que ir para 

Vitória visitar um companheiro da nossa cidade que está muito mal e o nosso Prefeito 

mandou um abraço para cada um daqui da Câmara. Quero parabenizar o Prefeito, a nos-

sa Secretária Municipal de Educação e todos os colaboradores que fizeram um brilhante 

desfile de Sete de Setembro na nossa Cidade, estendo meus parabéns também para as 

professoras, coordenadoras, a Valquíria, esposa do Vereador Adriano, que realizou o 

desfile no Patrimônio São José do Honorato, parabéns para ela e para toda a equipe que 

desenvolveu o belo desfile na nossa Cidade, foi muito bonito. Aparteando o Vereador 

Luiz Carlos Barbieri disse: Aproveitando o ensejo, Vereador Israel, concordo plena-

mente com os elogios, só achei uma falta de organização da equipe que fez o trabalho e 

as escolas que se uniram, em especial a Secretária Municipal de Educação por não es-

tender o convite aos colegas Vereadores, pois não chegou nenhum convite nesta Casa e 

até onde eu sei o desfile sempre foi feito no dia sete de setembro e esse ano foi alterado 

para o dia seis, e talvez a sociedade não ficou sabendo e não participou, não participei, 

porque não sabia, então, houve uma falta de informação, foi um desfile restrito a socie-

dade e só participou quem estava na rua e viu o acontecimento e os alunos que estavam 

estudando, disseram que foi muito bonito, estou parabenizando também pelo desfile, 
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mas deixo aqui a minha indignação pelo fato do convite não se estender a essa Casa de 

Leis, acho um descaso com as autoridades, não ter realizado um convite, a Prefeitura 

nem nas redes sociais informou, nem para essa Casa mandou um convite para estarmos 

participando. Continuando o Vereador Israel Stauffer Scherrer disse: Concordo plena-

mente com o Senhor, fiquei sabendo na noite anterior, mesmo morando aqui na cidade, 

faltou realmente esse lado da comunicação, mas como estão retornando com o desfile, 

vamos dar uma chance para eles e que no próximo seja melhor. Também quero falar de 

um belo trabalho fui convidado e participei no Córrego do Catete, no sábado,  a Setem-

brina, parabenizar os adventistas, os nossos colegas Vereador Emerson, que hoje não se 

encontra presente e a nossa amiga Vereadora Larissa pelo belo trabalho desenvolvido 

pelo Senhor Laurindo e toda a sua equipe, muito bonito o trabalho, muito proveitoso, e 

se Deus quiser no próximo ano irão convidar os colegas para participarem também, 

muito bom, tanto no lado espiritual, como material, muito proveitoso, parabéns a todos 

os adventistas que participaram desse trabalho. Obrigado e boa noite............................... 

............................................................ ORDEM DO DIA..................................................  

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 15, de 09 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal 01 (um) cargo de Coordena-

dor de Frotas, modificando o anexo II da Lei nº 71, de 30 de junho de 1995, 03 (três) 

vagas de Servente e 01 (uma) vaga de Procurador Municipal, acrescentando o anexo I 

da Lei n 841, de 11 de novembro de 2016”. „Aprovado pela maioria, sendo a Vereadora 

Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli contrária ao Parecer‟....................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 15, de 09 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo 

Municipal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal 01 (um) cargo de Co-

ordenador de Frotas, modificando o anexo II da Lei nº 71, de 30 de junho de 1995, 03 

(três) vagas de Servente e 01 (uma) vaga de Procurador Municipal, acrescentando o 

anexo I da Lei n 841, de 11 de novembro de 2016”. „Aprovado pela maioria, sendo os 

Vereadores Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli e Leonel Meneguite contrários 

ao Parecer‟........................................................................................................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 15, de 09 de agosto de 2018, de autoria do Po-

der Executivo Municipal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal 01 (um) 

cargo de Coordenador de Frotas, modificando o anexo II da Lei nº 71, de 30 de junho de 

1995, 03 (três) vagas de Servente e 01 (uma) vaga de Procurador Municipal, acrescen-

tando o anexo I da Lei n 841, de 11 de novembro de 2016”. „Aprovado pela maioria, 

sendo os Vereadores Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli e Leonel Meneguite 

contrários ao Projeto‟........................................................................................................... 

Segunda discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 003, de 10 de julho de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. „Aprovado por unanimidade‟.................................... 

Segunda discussão do Projeto de Lei nº 003, de 10 de julho de 2018, de autoria do Ve-

reador Israel Stauffer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. „Aprovado por unanimidade‟. 
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Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 16, de 24 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras provi-

dências”. „Aprovado por unanimidade‟............................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 16, de 24 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo 

Municipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras 

providências”. Aprovado por unanimidade‟........................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assis-

tência apensado ao Projeto de Lei nº 16, de 24 de agosto de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e 

dá outras providências”. Aprovado por unanimidade‟........................................................ 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 16, de 24 de agosto de 2018, de autoria do Po-

der Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial 

e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade‟..................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Resolução nº 006, de 09 de agosto de 2018, de autoria da Mesa Diretora, 

em que “Dispõe sobre a criação de função comissionada no Setor Contábil, Financeiro e 

Pessoal do Poder Legislativo Municipal de São Domingos do Norte - ES e dá outras 

providências”. Discutindo o parecer o Vereador Leonel Meneguite disse: Senhor Presi-

dente, só para fazer uma ressalva aqui, na hora da votação tem Vereador que não está 

levantando o braço e outro Vereador falando para ele, pois pelo que olhei aqui, tem Ve-

reador que não levantou o braço e outro Vereador está indicando, isso não existe, o Ve-

reador é o dono do seu voto, não precisa de outro Vereador chegar e falar, se o Vereador 

não levantou o braço como ele pode ser a favor ou contra. Também discutindo o Pare-

cer o Vereador Presidente Adriano Tamanini disse: Cada um tem que ter a sua decisão. 

Continuando o Vereador Leonel Meneguite disse: Então vamos olhar isso direito, para 

não termos problema. Cada Vereador é dono do seu voto. Também discutindo o parecer 

o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: Peço a palavra, pois nessa parte não 

estava na reunião de Comissões, não avaliei, estou em fase de análise sobre essa questão 

Presidente, então, hoje me abstive e até a próxima votação vou colocar o meu voto, ou 

contrário ou a favor, mas vou me abster agora. Também discutindo o parecer o Verea-

dor Luiz Carlos Barbieri disse: Só queria falar sobre aparte do Vereador Leonel, a parte 

que ele deve está se referindo ao Vereador Elton, que está sentado, ele não levantou a 

mão, mas ele se movimentou, se manifestou de alguma forma, de repente ele não levan-

tou o braço, mas houve a manifestação, talvez Vossa Excelência não viu e não percebeu 

a manifestação, pois daqui o Senhor Presidente tem uma visão muito melhor, e nós que 

estamos aqui na Mesa também, e acredito que a assistência também pode ter visto o 

movimento que ele fez com o dedo, então, já falei isso aqui, não sou dono do voto de 

ninguém, se o Senhor está se referindo a mim, cada um tem a sua cabeça para pensar e 

tem a sua votação independente de qualquer um, a única coisa que falei e torno a repetir 

sobre esse Projeto e que nem quero discutir hoje, vou deixar para a próxima Sessão, o 

Senhor disse na reunião de Comissões que estamos com marcação, com isso, com aqui-

lo, com funcionário, não existe marcação, retaliação, se tivesse marcação, retaliação ou 
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qualquer tipo de coisa, não teria batido o pé na questão da vaga de Pregoeiro que foi 

criado aqui, a vaga de Pregoeiro não é para a mesma pessoa que o Senhor está se refe-

rindo, só porque fui contra uma Moção para ela, ou fui contra qualquer coisa, não é pes-

soal não, é questão de moralidade, porque se não fizermos primeiro o nosso papel den-

tro de casa, como vamos cobrar na rua depois de qualquer cidadão, se estamos desperdi-

çando dinheiro público em cargos, dando comissões e fazendo subir salários de pessoas, 

como vamos cobrar do Poder Executivo ou a população simplesmente vai vir nos cobrar 

que estamos fiscalizando, então, primeiro temos que colocar a moralidade aqui, para 

depois cobramos lá fora. Discutindo novamente o Vereador Leonel Meneguite disse: 

Entendo o Vereador Luiz questionando sobre isso, só que nesses um ano e sete meses 

que estou nessa Casa, que dia que o mesmo disse algo do Poder Executivo, sobre algum 

cargo comissionado, alguma gratificação, então na próxima discutiremos. „Aprovado 

pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo 

Poubel Gazolli e Leonel Meneguite favoráveis, os Vereadores Elton Deprá, Luiz Carlos 

Barbieri e Marcieli Alves contrários e o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari se 

absteve, como houve empate foi necessário que o Presidente votasse, sendo o seu voto 

favorável ao Parecer‟........................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Resolução nº 006, de 09 de agosto de 2018, de autoria da Mesa Dire-

tora, em que “Dispõe sobre a criação de função comissionada no Setor Contábil, Finan-

ceiro e Pessoal do Poder Legislativo Municipal de São Domingos do Norte - ES e dá 

outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo os Vereadores Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli e Leonel Meneguite favoráveis, os 

Vereadores Elton Deprá, Luiz Carlos Barbieri e Marcieli Alves contrários e o Vereador 

Cleber Tadeu Ferreira Moronari se absteve, como houve empate foi necessário que o 

Presidente votasse, sendo o seu voto favorável ao Parecer‟................................................ 

Primeira discussão do Projeto de Resolução nº 006, de 09 de agosto de 2018, de autoria 

da Mesa Diretora, em que “Dispõe sobre a criação de função comissionada no Setor 

Contábil, Financeiro e Pessoal do Poder Legislativo Municipal de São Domingos do 

Norte - ES e dá outras providências”. „Aprovado pela maioria, sendo os Vereadores 

Israel Stauffer Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli e Leonel Meneguite 

favoráveis, os Vereadores Elton Deprá, Luiz Carlos Barbieri e Marcieli Alves contrários 

e o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari se absteve, como houve empate foi neces-

sário que o Presidente votasse, sendo o seu voto favorável ao Projeto‟.............................. 

           

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereado-

res: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri e Marcieli Alves. Não compareceu o Vereador Emerson Grobério por estar em 

consulta no Hospital Santa Rita, conforme Declaração de Comparecimento emita pelo 

AFECC – HSRC Ambulatório. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e apro-

vação será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário................................................. 
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São Domingos do Norte-ES,  

Em 10 de setembro de 2018. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 24 de setembro de 2018. 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 
 

 


